

# DELIK HUKUM

## Tahun Baru Islam 1446 H, Danramil 04/Windusari Hadiri Solawatan Dan Santunan Anak Yatim

Agung widodo - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Jul 11, 2024 - 11:52



*(Foto Dokumen) : Kegiatan Solawatan dan santunan anak yatim piatu dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1446 H di Desa Genito*

MAGELANG - Danramil 04/ Windusari Kodim 0705/Magelang Kapten Arm Jumianto menghadiri pelaksanaan kegiatan Solawatan dan santunan anak yatim piatu dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1446 H , yang di hadiri Habib

Zaidan Bin Yahya dari Boyolali . Bertempat di lapangan Desa Genito Kecamatan Windusari , Kabupaten Magelang, Rabu Malam (10/07/24 ) .

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Habib Zaidan Bin Yahya, Camat Windusari Edi Purnomo, S.H, Danramil 04/ Windusari Kptn Arm Jumianto, Kapolsek Windusari yang di Wakili oleh Aiptu Amirul, Kepala Desa Wonoroto H.Trasmantoyo, dan pengasuh Ponpes Nurul Huda Kyai H.Mahfud.

Dalam sambutannya, Camat Windusari mengucapkan terima kasih kepada jajaran Forkopimcam Windusari yang telah hadir dalam Solawatan dan santunan anak yatim tersebut. Menurutnya pembangunan bisa maju dan sukses tidak hanya dengan membangun fisik, tetapi juga sekaligus membangun mental spiritual rohani.

"Oleh sebab itu, Melalui Pemerintah Desa Genito setiap tahun secara rutin menyelenggarakan pengajian dan Solawatan yang menyertakan ASN, TNI, Polri dan Pamong desa," imbuhnya.



Acara di awalai dengan kegiatan tahlil bersama dan di lanjutkan Pemberian santunan kepada anak yatim piatu sebanyak 29 .Dan pada penghujung acara yang di nanti nanti yaitu solawatan yang di pimpin oleh Habib Zaidan Bin Yahya dari Boyolali .

Masih ditempat yang sama Danramil 04/ Windusari Kaptan Arm Jumianto menjelaskan bahwa dengan menghadiri kegiatan seperti ini sangat bagus. Bagus bagi diri saya sendiri dan juga untuk seluruh jamaah yang hadir pada malam ini.

"Dengan adanya kegiatan solawatan selain untuk bersilaturahmi juga untuk meningkatkan Keimanan dan Ketaqwan kita terhadap Tuhan Yang Maha Esa,"

lanjutnya.

Danramil berharap semoga kegiatan-kegiatan positif seperti ini bisa terus dilaksanakan sehingga dapat meningkatkan ladar keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.

Redaktur : Pen0705/R04